

#NORD-OST #BERLIN 02. Mai 2018

1. Mai in Berlin: Vielfalt, Solidarität, Gerechtigkeit

Vielfalt, Solidarität, Gerechtigkeit. Das waren die Schlagworte des diesjährigen Ersten Mai. Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen waren wieder dabei, um Flagge zu zeigen für den Kampf um die Arbeitnehmerrechte.



Dieser zeigt sich aktuell auch bei der Berliner S-Bahn. Die Landesregierung plant, den Verkehr komplett neu ordnen und möglicherweise Instandhaltung, Eigentum der Fahrzeuge und Betrieb voneinander zu trennen.

Für die EVG in der Hauptstadt war dies daher das zentrale Thema der Mai-Kundgebung in Berlin. Mit kreativen Aktionen, Flyern und Transparenten machten die Kolleginnen und Kollegen im Demozug und auf der Kundgebung vor dem Brandenburger Tor auf die drohende Zerschlagung der S-Bahn aufmerksam.



[Alle Bilder anzeigen »](#)